

# Detenidos cinco peristas por comprar oro procedente de robos

Eran los propietarios de varios locales en la Margen Izquierda donde la Ertzaintza ha encontrado numerosas joyas de origen ilícito

tes encontraron numerosas joyas cuya sustracción había sido denunciada.

El oro ha revalorizado su precio en la última década hasta en un 500%. Esto hace que el robo de este metal precioso resulte especialmente atractivo para quienes practican

el temido método del tirón, que se ceba sobre todo con las personas de la tercera edad. Por cada 28,34 gramos de oro –una onza– los delincuentes pueden recibir más de 1.700 euros de manos de individuos como los que fueron detenidos el pasado miércoles.



Parte de las joyas incautadas por la Ertzaintza. :: E. C.

## EL CORREO

**BILBAO.** Golpe policial a quienes se dedican a comprar y pagar las joyas que los delincuentes obtienen en los tirones y robos. La Ertzaintza informó ayer de que el pasado miércoles efectivos de la Unidad de Investigación Criminal detuvieron a cuatro varones y una mujer que regentaban dos establecimientos de compraventa de oro en la Margen Izquierda. En su poder, informan, tenían «numerosas joyas» procedentes de robos con fuerza e incluso con violencia en los últimos meses. La cotización del metal precioso en los mercados financieros puede estar detrás del aumento de los delitos.

Los detenidos han cometido, según informó el Departamento vasco de Seguridad, un delito 'de receptación', es decir, eran peristas que se lucraban con los robos que cometen otras personas. Con edades comprendidas entre 20 y 40 años, estos individuos conocían al parecer perfectamente el origen delictivo de las joyas que se les entregaban para su venta.

La investigación que ha permitido poner fin a su actividad arrancó el pasado mes de marzo, cuando la Policía autonómica detuvo a siete personas integrantes de una banda que se dedicaba a perpetrar asaltos en viviendas, a las que se atribuían un total de cincuenta robos en domicilios y comercios de Bizkaia y Cantabria. Los arrestados accedían a las casas forzando puertas o ventanas, haciéndose así con objetos de valor de fácil venta, sobre todo los relacionados con los metales preciosos.

## Concedores de los robos

Las investigaciones concluyeron que buena parte de este botín había sido vendido en dos establecimientos de compraventa de oro ubicados en la Margen Izquierda. Según explicó la Policía autonómica, tanto los responsables de los citados comercios «como sus empleados», sostienen, estaban al corriente de la procedencia ilícita de la mercancía que habían adquirido.

Con esos datos el pasado miércoles se puso en marcha la operación que condujo a la detención de estos peristas. En los registros llevados a cabo en los distintos locales los agen-

Seguros de auto,  
vida y hogar con las  
coberturas que necesitas  
para vivir tranquilamente.  
Con la confianza de Kutxabank  
y ahora hasta un  
**15%**  
de descuento  
en la prima del primer año  
para clientes. Consúltanos.



# Seguros, en Kutxabank.

**SEGURO DE AUTO**

**SEGURO DE VIDA**

**SEGURO DE HOGAR**

**bbk**

El seguro de coche (Kutxabank Auto) es un producto de Liberty Seguros, los seguros de Hogar Kutxabank y Hogar Extra Kutxabank son de Kutxabank Aseguradora y los seguros de Vida Kutxabank y Vida Oro Kutxabank son de Kutxabank Vida y Pensiones, actuando Kutxabank como mediador de los mismos. Kutxabank es operador de banca-seguros exclusivo de Kutxabank Vida y Pensiones, está autorizado por esta para operar con Kutxabank Aseguradora e inscrito en el Registro Administrativo especial de Mediadores con el número C06544A95653077. Media el seguro de coche en el marco del acuerdo de distribución suscrito entre esta última y Liberty Seguros.

Kutxabank, S.A., Gran Vía, 30-32, Bilbao, CIF A95653077, inscrita en el Registro Mercantil de Bizkaia, Tomo 5226, Libro 0, Hoja 96-58729, Folio 1, Inscripción 1.

El precio del oro se ha incrementado hasta en un 500% durante la última década